

# Presseinformation

## Volksbank spendet 12.750 Euro für Heimat- und Brauchtumpflege in Schorndorf und Umgebung

(Schorndorf, 20.02.12) Unter dem Motto „Die Heimat erhalten“ hat die Volksbank Stuttgart eG die Heimat- und Brauchtumpflege in ihrem Geschäftsgebiet mit einem Betrag von insgesamt rund 45.000 Euro gefördert. Über 60 Vereine im Rems-Murr-Kreis und dem Stadtgebiet Stuttgart nutzten die Möglichkeit, reichten Projekte ein und sicherten sich damit die Förderung von je 750 Euro für die Vereinsarbeit – davon 17 Vereine aus Schorndorf und Umgebung.

Unterstützt wurden Anschaffungen, Reparaturen oder Instandsetzung von historischen Gegenständen wie Trachten, Möbeln, die Reaktivierung von Dorfbrunnen oder die Restaurierung von Backhäuschen. Aber auch den Kauf von Ausstellungsvitrinen und Computern zur Archivierung sowie die Erhaltung alter Obstbaumsorten förderte die Bank.

Bei einer offiziellen Scheckübergabe am vergangenen Mittwoch in Schorndorf machten die Vertreter der Bank deutlich, wie wichtig ihnen Vereinsarbeit ist: „Den Heimat- und Brauchtumsvereinen verdanken wir, dass vielfältige Traditionen gepflegt, historische Gebäude sowie Gegenstände erhalten und diese für nachfolgende Generationen bewahrt werden. Sie leisten damit einen wertvollen Beitrag für uns alle“, begründet Dieter Retter, Regionaldirektor Privatkundengeschäft Schorndorf, das Engagement der Bank. „Wir unterstützen regelmäßig Projekte hier in Schorndorf und Umgebung, weil wir die ehrenamtliche Arbeit honorieren wollen. Nur durch diese Einsatzbereitschaft ist es den Vereinen möglich, die zahlreichen Sport-, Freizeit- und Kulturangebote aufrecht zu erhalten und vor allem Kinder- und Jugendliche dafür zu begeistern“, ergänzt Manfred Schneider, Regionaldirektor Firmenkunden.



Scheckübergabe mit den Verantwortlichen der Heimatvereine in der Regionaldirektion Schorndorf

Eine Großaktion mit einem thematischen Spendenschwerpunkt, wie in 2011 „Die Heimat erhalten“, gibt es bei der Volksbank Stuttgart bereits seit einigen Jahren. Ermöglicht wird dies mit Hilfe der Volksbankkunden im Rahmen des VR-Gewinnsparens. Im Jahr 2011 konnten allein mit den Spendengeldern des VR-Gewinnsparens rund 150 Projekte im Geschäftsgebiet der Bank mit insgesamt 280.000 Euro unterstützt werden.

VR-Gewinnsparen ist eine Kombination aus Sparen, Gewinnen und Helfen. Hierbei investiert der Sparer monatlich zehn Euro, von denen acht Euro auf das eigene Sparbuch fließen. Die verbleibenden zwei Euro kommen anteilig in einen Spendentopf sowie als Spieleinsatz in eine „Glückstrommel“. Die gesammelten Spendengelder werden an karitative Einrichtungen und soziale Projekte in der Region vergeben. Für den Spieleinsatz winken monatlich attraktive Sach- und Geldpreise.

Weitere Informationen zum VR-Gewinnsparen finden Interessierte in allen Filialen der Volksbank Stuttgart und unter [www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de).

### **Kurzportrait Volksbank Stuttgart eG**

Hervorgegangen aus der Fusion der Stuttgarter Volksbank AG und der Volksbank Rems eG blickt die Volksbank Stuttgart eG auf eine fast 150-jährige Tradition als Genossenschaftsbank an Rems und Neckar zurück. Mit einer Bilanzsumme von rund 4,7 Mrd. Euro und ca. 9,6 Mrd. Euro betreutem Kundenvolumen ist sie die fünftgrößte Volksbank in Deutschland und betreut an über 90 Standorten rund 285.000 Kunden aus dem privaten und gewerblichen Mittelstand. Als „Bank der Bankiers“ hat sie über 120.000 Mitglieder. Damit ist sie die mitglieder-stärkste Volksbank in Baden-Württemberg, mehr als jeder dritte Kunde ist zugleich auch Teilhaber der Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG  
Börsenstraße 3  
70174 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt: Nicole Stadach  
Telefon 0711 181 2436  
Telefax 0711 181 442436  
E-Mail [nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de](mailto:nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de)